

Communiqué de presse

Lundi 1^{er} février 2021

Calamités agricoles : Marie-Guite Dufay interpelle le ministre de l'agriculture et de l'alimentation

Marie-Guite Dufay, présidente de la Région-Bourgogne-Franche-Comté, a écrit, ce lundi 1^{er} février, à Julien Denormandie, ministre de l'agriculture et de l'alimentation, suite au report de la commission nationale qui devait examiner les dossiers de calamités agricoles.

Elle demande le versement rapide des indemnités aux éleveurs touchés par le dernier épisode de sécheresse. « Cela met en difficulté l'équilibre financier des exploitations alors que les trésoreries sont déjà très tendues », déclare la Présidente de Région, qui réclame également « plus de transparence dans le mode de calcul ».

« Je partage l'ensemble des inquiétudes que formalisent aujourd'hui nos agriculteurs », précise Marie-Guite Dufay, qui demande au ministre « une réponse à la hauteur des enjeux économiques ».

PJ : Courrier de Marie-Guite Dufay à Julien de Normandie